

BUDGET 2017
Poste 511 - Musée d'histoire naturelle (MHNC)

Intervention

Madame la Présidente,
Mesdames, Messieurs,

« Voici un spécimen disparu ! » Ce sont ces termes évoqués par le conservateur du MHNC lors d'une visite des lieux qui ont sans doute convaincu, nous, Conseillers-ères généraux-ales, d'adopter, à l'unanimité (!), un crédit final d'étude de 1 million le 3 juin 2014.

Une collection exceptionnelle et un enthousiasme que nous avons relevé et exprimé toutes et tous. Et je pense que l'actuel Conseil communal en est conscient et en tient compte, mais face à une réalité financière difficile, la tâche est ardue et nous sommes bien conscients que les solutions immédiates leur manquent.

Toutefois, et à ce titre, j'aimerais saluer la mobilisation des différents acteurs essentiels dans ce dossier. En effet, il est temps que la société civile se mobilise et que chacune d'entre nous - y compris, nous, politicien-ne-s en tant que citoyen-ne-s - reconfirmions notre soutien au projet zoo-musée. Qu'il soit redimensionné, certes, mais pour qu'il se réalise un jour !

L'idée d'une fondation a émergé et c'est sans doute une option concrète, notamment sur le plan financier. Il est temps de mettre en place l'appareil de recherches de fonds... comme cela s'est fait pour de nombreux autres projets, et je tiens à le relever.

Et c'est sans doute de cette manière qu'une perspective claire se profilera...et je pense que nous pouvons regretter que cela n'ait pas été déjà fait bien avant.

Bien sûr, il va de pair qu'une telle démarche doit s'accompagner par une conservation appropriée des collections, cela me semble primordial ! Et j'attends, sur ce point, du Conseil communal des garanties.

Et tout cela pourquoi ? Me demanderez-vous. Tout simplement parce que nous avons cru et nous nous devons de continuer à croire à ce projet novateur, éducatif et porteur d'espoir.

Je vous remercie de votre attention.

Oğuzhan Can